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太⽥ 敏光 1.2とも同感です

⽔⾕のぼる

１ 名古屋は⼈⼝増加で緑地がどんどん住宅地の変えられました。
まとまった緑地は貴重です。⽣態系維持のためにも、保存する必要があります。
２ 早急に廃⽌決定すべきと考えます。議会が反対しているのであれば、反対議員の区
の有権者に訴えるのがいいと思います。

尾形けいこ

1 相⽣⼭緑地は名古屋市に残された貴重な⾃然です。道路や施設で分断されること
なく⼀塊として守られるべきです。
2 市道弥冨相⽣⼭線については、所定の⼿続きを踏んで早急に都市計画を廃⽌しま
す。その上で、緑地の整備を市⺠の意⾒を聞きながら進めていきます。

⼤塚 耕平

１．私⾃⾝のマニフェストの環境の項で⽰していますとおり（公式Webページでも閲
覧可能）、⽣活環境と⾃然環境の両⽴を⽬指す「ドーナツ経済学」に基づく政策モデ
ルを追求しています。相⽣⼭緑地もそのような観点から考え、⼀塊として守られる打
開策を検討していきます。
２．市⻑職をお預かりできるようになった場合には、廃⽌作業・整備計画が滞ってい
る経緯、事実関係について早急に報告を受け、今後の道筋を検討します。

不破 英紀
➀⾃然は⼤事だと考えております。
➁前市⻑が表明し、その後、何も⾔わず、１０年がたったのであれば、廃⽌で決
定ではないかと考えます。


